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≪６月０６日(木）例会 KKRホテル大阪 5F「瑞宝」≫ 

◎ 卓  話 「国際大会の報告」 

井上善博君 

山村忠弘君 

♪本日の歌 「君が代」「四つのテスト」 

 

≪６月１３日(木）例会 KKRホテル大阪 5F「瑞宝」≫ 

◎ 卓  話 「未   定」 

北井孝彦君 

 

 

 

 

 ≪５月３０日（木）例会≫  

 会員数１７名（内出席免除者数７名） 

 本日の出席者数６名（内出席免除者数 2 名） 

本日の出席率 ５４．５％ 

ビジター２名 

出口孝明様 竹谷裕人様（東大阪西 RC） 

＊４月１１日（木）例会 

 会員数１７名（内出席免除者集７名） 

 例会出席者７名（内出席免除者数 2 名） 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ３名  例会修正出席率 ８３．３％ 

   

 

幹事 井上善博君 

◎本日の例会後、定例理事会を行います。 

◎明日(6/7)の金輪会(IM第 4組会長幹事会)は、新

旧会長幹事会になりますので、木戸会長、山村副

幹事、井上幹事(会長エレクト)の 3名で参加して

まいります。 

 

 

幹事 井上善博君 

 こんばんは。本日も木戸会長がお休みの為、代行

をさせて頂きます。 

本日は東大阪西の出口会長エレクトと竹谷副幹

事がお越しになっています。ようこそお越し下さ

いました。 

先日山村さんと表さんと僕とで国際大会のシン

ガポールへ行ってまいりました。それぞれ往復は

別々で、僕は 3 泊 4 日で㈪に帰ってきました。 

期間中は色々スムーズに行き、国際大会会場は

大勢の参加者がおられて最初は立ち見でした。 

ＲＩ会長のゴードンＲ．マッキナリーさんのお話

も聞けました。前日は、RI2660 地区の大阪ナイト

にも参加致しました。総勢 300 名以上が参加され

ていて盛大な懇親会となりました。延原ガバナー

と同じテーブルでした。東大阪東 RC の大橋幹事

団の方々がたくさん参加されていて、次年度の国

際大会がカルガリーで行われるのですが、大橋幹

事団の一員として我々が主となって行うことにな

ります。最終日は、マリーナベエサンズのホテル

や、ガーデンズバイザベイなど有名なところへ散

策致しましが、湿度が高くて汗だくになりました。

来週の卓話では写真などを映して報告させて頂き

ます。 

幹 事 報 告 

会 長 の時 間 （5/30） 

 

ニコニコ箱の報告 



 

  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

 


